

Toda la actividad del vóley de Alma Juniors



VÓLEY:



Este fin de semana hubo intensa actividad del vóley de Alma Juniors.

El equipo sub 18 femenino visitó este viernes por la noche a Banco Provincial de Santa Fe y cayó 3 a 1.

En tanto los varones sub 18 visitaron a Paracao de Paraná y cayeron 3 a 0.

Por otra parte el equipo de maxivóley jugó una nueva fecha del torneo en Santo Tomé, donde venció a Central Coronda y a Náutico El Quillá, en ambos casos por 2 a 0.

Además las chicas sub 14 jugaron su Grand Prix en las instalaciones de Atlético Franck, donde vencieron a Libertad de San Jerónimo Norte por 2 a 0, cayeron en semifinales ante Unión de Santa Fe por 2 a 0 y se quedaron con el tercer puesto al derrotar nuevamente a Libertad, esta vez por 2 a 1.

Asimismo este domingo la primera división femenina de Alma Juniors finalizó su participación en la Copa Santa Fe de vóley.

Fue tras jugar las finales de una nueva instancia en instalaciones de Banco Provincial de Santa Fe, donde las esperancinas cayeron 3 a 0 ante el anfitrión y 3 a 1 ante Regatas.

A su vez la primera de varones visitó por el torneo local a Rowing de Paraná y cayó por 3 a 0.